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ATA N.° 03/2016 

Aos dezesseis dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia cinco ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito e uma 

moção de pesares à família de Sérgio Bohn. Em correspondências recebidas havia um oficio da 

Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando para apreciação os relatórios de Monitoramento 

da Gestão em Saúde e o SARGSUS, referentes ao 3° quadrimestre do exercício de 2015. Em 

seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número sete (07), que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar a contratação emergencial de um professor do ensino fundamental 

e dá outras providencias; leitura do Projeto de Lei número oito (08), que disciplina o processo de 

avaliação de desempenho dos professores para fins de promoção na carreira do Magistério 

Público Municipal de São Pedro da Serra; e leitura do Projeto de Lei número nove (09), enviado 

em regime de urgência, que autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação emergencial de 

quatro monitores e dá outras providências. O presidente Guilherme Schmitz aproveitou para 

comunicar que a prestação de contas do prefeito Ari Miguel Weschenfelder referentes ao 

exercício de 2013 estão disponíveis nesta casa legislativa para apreciação desde o ano passado 

e continuarão a disposição dos nobres vereadores e também dos munícipes até a próxima 

sessão, dia 23 de fevereiro de 2016, quando entrara em votação. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário procedeu com a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei número cinco 

(05) e seis (06) que colocados individualmente em votação foram aprovados por unanimidade. 

Devido o Projeto de Lei número nove (09) ser encaminhado em regime de urgência pelo Poder 

Executivo, o Presidente colocou o pedido em votação que foi aprovado por unanimidade, assim 

como posteriormente o seu parecer. Dando prosseguimento, foi realizada a leitura do Pedido de 

Providência de número um (01) solicitado pelo Secretário Carlos Alberto Walter, referente à 

construção de uma sala de aula na Escola M.E.F. Saldanha Marinho de Linha Babilônia, em 

discussão o Vereador Auri Leopoldo Hensel questionou a necessidade da construção de mais 

uma sala de aula, visto que as já existentes cobrem a demanda de alunos e muitas vezes 

inclusive sobram lugares por serem turmas pequenas. Em explicação, o Vereador Luiz Hanauer 

disse que também lhe fora feito o pedido de ampliação da escola porque a sala em que as 
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crianças dormem no contra turno abriga todas as turmas e por isso está com carência de espaço 

físico para comportar todas elas. O Vereador Carlos Walter concordou com a colocação feita por 

Luiz Hanauer e sem mais questionamentos o Pedido foi colocado em votação e aprovado por 

unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do Pedido de Providência de número 

dois (02) solicitado também pelo Secretário Carlos Alberto Walter, referente à extensão da 

licença maternidade de quatro para seis meses às servidoras municipais gestantes, que 

colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Auri Leopoldo Hensel pediu esclarecimentos sobre a prestação de contas do Prefeito 

Ari Miguel Weschenfelder e do ex-prefeito Leonardo Muller, em resposta ao questionamento o 

Assessor Jurídico Gerson Luiz Schäfer explicou que a prestação de contas depende da 

aprovação do Tribunal de Contas do Estado, que dependendo do número de apontamentos 

feitos pode demorar mais ou menos, por isso não se tem ainda prestação de contas da gestão 

anterior nem da atual atualizados.  O Vereador aproveitou também para pedir que se envie um 

ofício para a Secretaria de Agricultura pedindo esclarecimentos do por que não estava sendo 

utilizado o caminhão novo de esterco para transportar o mesmo na comunidade de Linha 

Babilônia, se pararam de atender ou tem alguma preferência por localidade. O Vereador Luiz 

Naldair Pereira da Silva agradeceu o Chefe de Obras por ter limpado a pracinha da Vila Seca e 

aproveitou para pedir que depois da festa do município patrolassem as estradas do interior que 

estão em condições precárias e também que roçassem as estradas próximas a propriedade do 

Sr. Camilo Finger, pois estão sendo tomadas pela vegetação. O Vereador Jandir Klein Werner 

parabenizou a excelente organização da LISERF e da diretoria do SPFC que conseguiram 

atender bem ao grande público que veio prestigiar o evento. O Vereador André Adilson Artus 

pediu que se encaminhasse um ofício para a Secretaria de Obras Públicas parabenizando-os 

pelo ótimo trabalho, visto que as ruas planejadas foram todas concluídas e a cidade está muito 

bonita para receber os visitantes da 10ª Kappesbergfest. O Vereador também parabenizou a 

organização da direção do SPFC e LISERF pelo excelente trabalho e por terem atendido o maior 

público da região para este tipo de evento. Disse que isto é resultado de um regulamento rígido 

seguido pela LISERF e que este se faz necessário para a boa administração de um evento de tal 

porte. O Vereador Luiz Hanauer solicitou um pedido de providência para que seja feito algum 

tipo de pavimentação nas proximidades do Ateliê Simon e mercado próximo, tendo em vista a 

poeira que prejudica e atrapalha ambos os estabelecimentos. O mesmo também solicitou um 

ofício para a Secretaria de Obras Públicas para assistirem as estradas da comunidade Linha 

Babilônia após o período da festa do município. O Vereador João Leonir Almeida de Mello 
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parabenizou os campeões do campeonato LISERF e comentou sobre a precariedade das 

estradas de Campestre Alto que ligam o município a Posso das Antas. O Vereador Carlos 

Alberto Walter parabenizou a diretoria do SPFC pelo evento e disse que conta com a presença 

dos nobres colegas Vereadores para prestigiar a festa. O Vereador Guilherme Schmitz 

parabenizou a organização do campeonato LISERF e disse que espera encontrar todos os 

colegas na festa do município. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de 

Fevereiro de 2016.  

   

 


